Antrag Nr. 18-O-08-0023 CDU-Fraktion

Betreff:

Prüfung warum der Beschluss aus März 2017 "Öffnung von Einbahnstraßen in Tempo 30 Zonen für den Radverkehr in Gegenrichtung" bisher nicht umgesetzt wurde (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend um Auskunft gebeten, warum trotz Beschluss des Ortsbeirates am 09.März 2017 (Vorlage 17-O-08-0009 + Beschluss 0012-2017) hinsichtlich der Prüfung der Öffnung von Einbahnstraße in Bierstadt in TEMPO 30 Zonen für den Radverkehr in Gegenrichtung noch nichts passiert ist.

Begründung:

Dem Ortsbeirat wurde bisher keine Liste von möglichen Straßen bzw. der Vorgehensweise der Realisierung vorgelegt, obwohl der Beschluss mehr als 1 1/2 Jahre zurückliegt. Der Ortsbeirat mahnt hiermit die zeitnahe Umsetzung seines Beschlusses an, da in Bierstadt mittlerweile reihenweise Fahrradfahrer in Gegenrichtung sämtliche Einbahnstraßen befahren, wohl in der Annahme da diese freigegeben sind. Hier sind dringend klare Rechtsverhältnisse zu schaffen. In anderen Stadtteilen ist das Fahren in Gegenrichtung weitgehend umgesetzt, sodass die Fahrradfahrer irritiert sind, dass dem in Bierstadt nicht so ist.

Wiesbaden, 23.10.2018

Krzanowski Mitglied des Ortsbeirates